

NUESTRA GENTE

MARIANO RIERA PALMER

[1860-1922]

POR EUGENIO ASTOL

MARIANO Riera Palmer fué uno de los compatriotas que más cooperaron, en su tiempo, al progreso de Mayagüez. Servidor generoso y desinteresado del bien público. La



Al constituirse en esta capital, por iniciativa de José de Diego, la Academia Correspondiente de la Lengua Española, fué uno de los académicos combrados; también prestó su concurso a nuestro Ateneo, y era miembro de algunas asociaciones literarias de Francia y los Estados Unidos.

Dentro del ambiente en que giraba, Riera Palmer era un verdadero

USC UNIVERSIDAD DEL
SAGRADO CORAZÓN

NOTA

Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.

éxitos notables; político, propios y extraños un día lo eligieron Alcalde de la comunidad mayagüezana. Pero antes que todo, a pesar de que sus dotes de ciudadano íntegro eran timbres de envidiado prestigio, su vida fué, la vida de un poeta bueno y admirado.

"Rasgos" y "Cantares", sus dos libros de mayores empeños, son, sin duda alguna, la demostración de un

más corto del señalado por los programas oficiales. Sin haber cursado el bachillerato, lo hizo en el breve período de nueve meses, y recibió su título de abogado al cabo de cinco

en Mayagüez; presidente de la Junta escolar en dos elecciones consecutivas; concejal del Ayuntamiento; alcalde de la ciudad, por el término de cuatro años; presidente en varias

Laus, y una poema suya, "El Cristo de Colón", galardonada en 1916 con una copa de plata, por el señor Alfonso Valdés. Hay una composición poética suya en un panfleto titulado "Canto a la autonomía colonial", que publicaron en 1908 varios poetas de Mayagüez.

Véase cómo ese ideal inspiraba acentos líricos en nuestra isla, ya transcurridos algunos años de la ocu-